



Dos corredores recogen su dorsal, con las mascarillas puestas, en la edición del 2022 en la que aún había restricciones

## UN PUNTO DE ENCUENTRO

# La Expo-Maratón, en el polideportivo de la UJI

La feria del corredor deja la Pérgola y estará abierta este sábado en un nuevo enclave en la Universitat Jaume I de 10 a 14 y de 16 a 20 h

Y. P. DUMONT

deportes@mediterraneo.elperiodico.com  
CASTELLÓN

**A**ntes de vestirse de corto y calzarse las zapatillas de correr el domingo por la mañana, los participantes en el Marató bp y el 10K Facsa Castelló tienen una cita obligada durante todo el día de hoy en la Expo-Maratón. La tradicional feria del corredor que este año cambia de ubicación por motivos de seguridad debido al obsoleto estado de la Pérgola del parque Ribalta y se ubica en el pabellón polideportivo de la UJI (de 10 a 14 y de 16 a 20 h).

Es ahí donde los participantes empezarán a sentir el gusanillo de las dos carreras, ya que pasarán a

recoger los dorsales y los chips, así como la bolsa del corredor, y podrán participar en una serie de actividades programadas por la organización o visitar los expositores de distintas marcas colaboradoras o patrocinadoras.

**LAS PRESENTACIONES** // Uno de los principales focos de interés será la presentación de los atletas de élite que tomarán la salida tanto en la prueba reina de 42 kilómetros como en la de 10. Un acto que arrancará a las 12.00 horas y al que seguirá la presentación de los prácticos, quienes acompañarán a los corredores para guiarles en la carrera cumpliendo tiempos.

Ya por la tarde, a las 17.00 ho-

ras, está prevista una mesa redonda multidisciplinar con la participación de Martín Fiz, embajador de la competición; Miguel Ángel Torres Navarro, con el proyecto solidario *12 sueños en 12 meses* con el que busca potenciar el deporte en los centros de diversidad funcional a través de 12 retos deportivos durante todo un año; y Pep Vega con su proyecto solidario *Kms XI Lupus* que tiene como objetivo la difusión de la enfermedad del Lupus a través de la práctica deportiva. La mesa redonda contará con la moderación de Amaya Gómez, miembro del Club d'Atletisme Running Castelló, y José Enrique Andrés Mata, psicólogo de la actividad deportiva y el deporte. ≡

## a tener en cuenta

### CALENTAMIENTO

#### Nuevo éxito del 'Breakfast&Run'

Se ha convertido en una de las actividades más demandadas y es con la que se inicia el día previo a la disputa de las dos carreras. Es el conocido *Breakfast&Run*, un entrenamiento suave guiado por el atleta vitoriano Martín Fiz, embajador de la competición, que se celebra hoy a partir de las 9.00 horas junto al polideportivo de la Universitat Jaume I y que irá seguido de un desayuno conjunto entre los participantes para recuperar fuerzas y comentar sensaciones.

### PEQUEÑOS ATLETAS

#### 500 corredores en el Maratón Infantil

La jornada sabatina de hoy también queda reservada para la celebración del Maratón Infantil Centro Comercial Salera que se celebra un año más en el Parque Ribalta. Los 500 niños y niñas inscritos en esta edición participan en una carrera no competitiva que se realiza en el andén central del parque y para la que las inscripciones se agotaron en pocas horas. Todos ellos recibirán, tan solo por participar en esta nueva edición del 2023, una camiseta conmemorativa del evento y una medalla.

### SOLIDARIDAD

#### Un donativo para tres ONG's de Castellón

Un año más, la organización tanto del Marató bp Castelló como el 10K Facsa Castelló vuelve a mostrar su compromiso con las causas sociales y, por este motivo, se reanuda en esta edición del 2023 el *Maratón Solidario*, iniciativa por la que todos los participantes de las dos pruebas donan una parte del costo de su inscripción a tres asociaciones de la provincia de Castellón: Youcanyolé Expediciones Médicas, Manos Unidas y Teléfono de la Esperanza de Castellón.